
議会報告・意見交換会報告書 

（ ４ 班）  

開催日時 令和 5年 11月 9日（水） 午後 7：00 ～ 午後 8：30   

開催場所 上津江振興局 

出席議員 

議員名① 
（班長） 

原田 裕文 

・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名② 石橋 邦彦 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名③ 梶原 信幸 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名④ 中島 章二 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑤ 佐藤 孝彰 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑥  
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

主 な 

意 見 

・ 

要 望 

・ 

回 答 

（Ａ氏） 

日田市の財政状況はどのような状況か。 

（議員） 

本年、令和４年度の決算審査が行われたが、災害からの復興・復旧、コロナ禍

等の対応で大変厳しい状況ではあるが、赤字決算ではない。 

（Ａ氏） 

上津江からの要望が取り入れられない。 

（議員） 

財政的にすべての要望に応えられれる状況ではない。必要と思える要望に対し

ては議会も執行部に伝えていく。 

（Ａ氏） 

給食費の無料化で他の必要な事業にしわよせが来ないよう、お願いする。 

（議員） 

現時点では、予算が提示されているわけではない。予算が出た時点で財源につ

いてもしっかり審議を行う。 
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（Ｂ氏） 

上津江から日田市中心部までの交通料金が高い。 

（議員） 

中心部までの交通では大山町で日田バスを利用することになる。民間バス路

線の廃止は市の一存でできることではない。 

（Ｂ氏） 

使われていない公共施設が多い。もっと利用できるのではないか。 

（議員） 

地元振興協議会から利用計画が出れば、市の公共施設管理計画との兼ね合い

の中で検討になると思う。 

（議員） 

福祉避難所としての利用も、その施設の状況を見ながら地元の声を聴き方向

性を定めている。また、生活しやすい避難所をと行政には話している。 

 

（Ｃ氏） 

子育て中の家庭であるが、子供関係の提出書類の内容が解りづらく、記入が

難しい。上津江なので、専門的な内容の相談場所がない。市のホームページ

に津江地域の新しい情報が入っていない。 

（議員） 

市役所の関係部署へ、具体的な内容を伝え、対応を促す。 

 

（Ｄ氏） 

パトリア改修１億５千万円の内容は。 

（議員） 

パトリアは開館してから１５年が経過している。老朽化した部分の改修とな

る。今回は、小ホール及び舞台音響の改修が主となる。今後計画的な改修を

予定している。 
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（Ｅ氏） 

上津江、中津江には議員が居ない。各地区に担当議員は置けないか。 

（議員） 

地元から知り合いの議員に声をかけ、地域の話を聞く機会を作ることが次の

展開に繋がるのではないかと思う。持ち帰り、議会の中にもこの話を落とす。

また、地元議員を作ることも必要と思われる。 

 

（Ｆ氏） 

今回の議会報告会での中身の取扱いはどうなるのか。 

（議員） 

意見、要望は各関係部署へ、議会の意見も添えてあげる。 

（議員） 

報告書は１月１５日までに作成し地区公民館宛てに報告する。 

（Ｆ氏） 

市道の維持管理である。道路草刈作業、側溝の堆積物除去が難しい状況にな

っている。この問題を解決してほしい。 

（議員） 

この問題は各地区からあげられている。担当部署へしっかりこのことを伝え

る。 

 

（Ｇ氏） 

上津江公営住宅に地元企業入社決定の人物が入居申請時、保証人が１名しか

見つからないため苦慮している。もっと柔軟な対応はできないのか。 

（議員） 

担当部署に今の話を伝える。 

 

（Ｈ氏） 

公営住宅の長期入居住宅では、傷んでいる箇所がでてきている。簡易な手直

しはできないのか。 

（議員） 

担当部署に伝える。  


